
PROCÈS VERBAL 
 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE DU BATEAU-BLANC 
RÉUNION TENUE LE MARDI 12 SEPTEMBRE 2023 À 20H00 AU LOCAL 
D’ANGLAIS DE L’ÉCOLE DU BATEAU-BLANC. 
 
Étaient présents :            
Nathalie Montminy       
Josianne Matte     
Katy Grandbois 
Sindy Petitclerc  
Isabelle Bouchard 
Amélie Bracquemont 
Dominique Hardy 
Geneviève Béland 
Cédric Laquerre 
Nancy Trottier 
Cathy Gilbert 
 
Était absente :  
Guylaine Rivard 
 
 
1. Accueil et mot de bienvenue : 

Par la présidente et la direction. 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour :  
Katy Grandbois fait la lecture de l’ordre du jour.   

 
L’ordre du jour est adopté par Dominique Hardy et la motion est appuyée par Sindy Petitclerc. 
 
Résolution : #CE-1/2023-2024 
 

3-4. Lecture, suivis et adoption du procès-verbal de la dernière réunion :  
Les membres ont reçu à l’avance le compte-rendu de juin dernier et en ont pris connaissance. 
 
Le compte-rendu est adopté par Isabelle Bouchard et la motion est appuyée par Sindy Petitclerc. 
 
Résolution : #CE-2/2023-2024 
 
 

5.  Période de questions pour le public : 
Aucune question 
 

6. Nomination des membres de l’exécutif au conseil d’établissement 2022-2023 : 
Katy Grandbois est proposée à la présidence par Dominique Hardy et appuyée par Cédric Laquerre.  
Katy Grandbois accepte. 
Cédric Laquerre est proposé à la vice-présidence par Nathalie Montminy et la motion appuyée par 
Katy Grandbois.  Cédric Laquerre accepte. 
Dominique Hardy est proposée au poste de secrétaire d’assemblée par Cédric Laquerre et la 
motion est appuyée par Sindy Petitclerc.  Dominique Hardy accepte. 
 
Résolution : #CE-3/2023-2024 
 



 
 

7. Nomination des membres de la communauté : 
Sandra Mongeau accepte de siéger encore cette année sur le conseil d’établissement pour le 
secteur St-Casimir.  
 
Katy Grandbois va effectuer quelques démarches pour trouver un membre de la communauté de 
St-Thuribe : Marjorie Montminy, Stéphanie Naud, Roxanne Genest, Élisabeth Gignac, Caroline 
Brière, Yves (casse-croûte), Pierrette Genest. 
 

8. Coordonnées des membres du C.E.: 
Un groupe courriel sera crée pour communiquer entre nous. 
 

9. Adoption du plan d’action du conseil d’établissement 2023-2024 : 
Le plan d’action présenté est accepté tel quel. 
 
Adopté par Amélie Bracquemont et la motion est appuyée par Dominique Hardy. 
 
Résolution : #CE-4/2023-2024 

 
10. Dénonciations d’intérêts : 

Les formulaires sont signés par tous les membres. 
 
11. Activités qui modifient l’horaire régulier : 

Sorties diverses dans le village durant l’année.  Les activités sont approuvées par Dominique Hardy 
et la motion est appuyée par Katy Grandbois. 
 
#CE-5/2023-2024 
 

12. Informations : 
  

 De la présidente :  aucune 
 

 De la direction : aucune 
 

 Du personnel de l’école : la rentrée se passe très bien. 
 

 De la responsable du service de garde :  
Nouveaux tarifs. 
Cédric Laquerre demande si le délai de paiement peut être augmenté. 
Amélie Bracquemont demande si des organismes existent pour aider les familles à payer 
les frais de garde. 

 
 Du comité de parents :  

Aucune 
 

13. Divers :  
 Document sur la nouvelle politique alimentaire.  Elle sera envoyée aux parents demain. 
 La photo scolaire se déroulera le 27 septembre prochain avec Chantale Portelance. 
 
 
 
 
 
 
 
 



14.  Levée de l’assemblée :  
 

Approuvée par Isabelle Bouchard et la motion est appuyée par Sindy Petitclerc. 
 

Il est 20h59. 
 
Résolution : #CE-6/2023-2024 

 
____________________________ 

 Katy Grandbois, présidente du conseil d’établissement 2023-2024 
 
 
 
____________________________ 

 Josianne Matte, directrice 


